

06.03.2011

Liebe Interessenten des deutsch-japanischen Austauschs,

der nächste Stammtisch der deutsch-japanischen Community findet statt am

Dienstag 22. März ab 19:30 Uhr.

Treffpunkt: die BRÜCKE am Heinrich-Heine-Platz, Kasernenstr. 6 (Clubraum, 3. Etage), Düsseldorf.

Der nächste Kultur-Teeklatsch ist bereits am Dienstag 8. März um 15:00 Uhr.

Helfer gesucht!!

Japan-Stand auf der Frühjahrsausstellung Mönchengladbach

Am Sonntag 20.03.2011 ist „Tag der FIFA Frauenfußball-Weltmeisterschaft“. Alle Länder, die für die Teilnahme qualifiziert sind, sollen einen Stand auf der Messe erhalten. Doku Nichi Nagomi wurde gebeten, den Japan-Stand zu organisieren. Wir bieten Bon-Tanz, eine Kimono-Show, Origami, Kalligraphie und zeigen verschiedene japanische Spiele, z. B. Fuku-warai, Sugoroku, Hanafuda etc.

Falls Sie uns unterstützen möchten, melden Sie sich bitte bei Martina Gallhöfer per E-Mail an [info@dokunichi-nagomi.de](mailto:info@dokunichi-nagomi.de)

Informationen zur Messe und Anfahrtsbeschreibung unter [www.haug-west.de](http://www.haug-west.de)

Lange angekündigt, nun ist es endlich soweit:

### INTERNATIONALES KOCHEN!!

Hier die ersten beiden Termine:

Samstag, 26. März: Japanisches Shabu Shabu (Der Termin ist leider schon so gut wie ausgebucht!)

Dienstag, 3. Mai: Indonesischer Kochkurs. Die Kosten werden zurzeit noch ermittelt.

Informationen und verbindliche Anmeldung bei Martina Gallhöfer unter [info@dokunichi-nagomi.de](mailto:info@dokunichi-nagomi.de)

Deutsche und italienische Küche in Planung.

Sie haben ein Rezept, das Sie gern mit uns ausprobieren möchten? Melden Sie sich! Wir werden Ihre Ideen gern aufgreifen.

Kostenlose japanische Führung im Museum K20. Es fallen nur die regulären Eintrittskosten an.

Termin: Samstag 7.05.2011 um 15:00 Uhr

Themenführung: Meisterwerke der Sammlung

Voranmeldungspflichtig bis zum 28.04.2011 bei [tanaka.schmacks@t-online.de](mailto:tanaka.schmacks@t-online.de) oder 0160 944 64 170

Dear All,

The next get-together of the German-Japanese Community will take place on

Tuesday, March 22 starting at 19:30 hrs

at the BRÜCKE, Heinrich-Heine-Platz, Kasernenstr. 6 (Clubraum, 3rd floor), Düsseldorf.

Next culture "Teeklatsch" Tuesday, March 8 at 15:00 hrs.

Support wanted!!!!

Japan-Stand on Spring Exhibition in Mönchengladbach

Sunday March 20 „Day of FIFA Women's World Cup Germany 2011“. All qualified countries can have a stand on the above exhibition. Doku Nichi Nagomi was invited to organise the Japanese stand. We are planning the traditional Bon dance, a kimono show, origami, calligraphy. We will also show some Japanese games, such as Fuku-warai, Sugoroku, Hanafuda etc.

If you would like to help and support us, please send an email to [info@dokunichi-nagomi.de](mailto:info@dokunichi-nagomi.de) for the attention of Martina Gallhöfer.

Further information regarding the trade show incl. travel description [www.haug-west.de](http://www.haug-west.de)

### INTERNATIONAL COOKING!!

Saturday March, 26: Japanese Shabu Shabu (sorry, but already fully booked!)

Tuesday May, 3: Indonesian cookery course. We are still working on the costs.

For further information and definite booking please contact Martina Gallhöfer by email to [info@dokunichi-nagomi.de](mailto:info@dokunichi-nagomi.de)

German and Italian dishes to follow.

Do you have a recipe you would like to try together with the group? Please do not hesitate to contact us. We are looking forward to your suggestions and ideas.

Japanese Guided Tour Museum K20. The tour is free of charge. You will only have to pay the admission fee.

Saturday May, 7 at 15:00 hrs

Topic: Masterpieces of the K20 collection

Definite booking not later than April, 28 to [tanaka.schmacks@t-online.de](mailto:tanaka.schmacks@t-online.de) oder 0160 944 64 170

Verantwortlich für diesen Newsletter: Martina Gallhöfer, Doku Nichi Nagomi  
Irrtümer, Druckfehler und Änderungen vorbehalten.

Anregungen, Lob, Kritik bitte an [info@dokunichi-nagomi.de](mailto:info@dokunichi-nagomi.de)

Abmeldemöglichkeit:

Um sich vom Newsletter abzumelden, schicken Sie bitte eine Mail mit dem Betreff: "Abmeldung" an:  
[info@dokunichi-nagomi.de](mailto:info@dokunichi-nagomi.de)

Wir sind ab sofort auch auf Facebook zu erreichen. Besuchen Sie uns unter

<http://www.facebook.com/home.php?#!/group.php?gid=147197135312348&ref=ts> und werden Sie Mitglied!